

**Familien stärken
und Gemeinwesen
fördern**



Liebe Familien,

gerade haben Sie sich am neuen Wohnort angemeldet und sind sicherlich dabei, sich in verschiedensten Bereichen zu orientieren. Hierzu möchten wir speziell den Familien mit Kindern im Kleinkind- und Kindergartenalter die Möglichkeit eines Familienbesuchs anbieten. Dabei geht es darum, Eltern zu beraten, zu unterstützen und mit Informationen zu versorgen.

Diesen Service erhalten übrigens auch alle anderen Familien, die schon länger in Meßkirch wohnhaft sind angeboten, wenn sie „Familienzuwachs“, also ein Neugeborenes bekommen haben.

Wenn Sie einen Besuch vereinbaren möchten, wenden Sie sich bitte im Rathaus an Frau Leukhardt, Telefon 07575-206-27, Email: leukhardt@messkirch.de oder geben im Bürgerbüro Bescheid, dann nehmen wir gerne mit Ihnen Kontakt auf.

Unsere beiden Familienbesucherinnen Frau Weißhaupt und Frau Wetter sind gelernte Erzieherinnen und auch in den städtischen Kindergärten tätig.

Mit freundlichen Grüßen aus dem Rathaus

Matthias Henle
Hauptamtsleiter



Landratsamt Sigmaringen

Hand in Hand
ist ein Projekt des Landkreises
und der Stadt Meßkirch
gefördert vom KVJS
Baden-Württemberg